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役員・理事の紹介役員・理事の紹介

東　区   阿  部      聡  　伏古北小学校
西　区   橋  本   正  行   八軒東中学校 
南　区   井  手   純  惠   澄川中学校
北　区　深  谷   正  史   篠路西小学校
中央区   小  林   竜  介   二条小学校 

白石区　安  藤   慎  也   白石小学校
豊平区　髙  原   周  作   西岡北小学校
厚別区　湯  浅   雅  之   厚別通小学校
手稲区　川  又   苗穂美  手稲北小学校
清田区　室  谷   亮  多   美しが丘小学校

令和２年度

会　　長  土  田     修     　  東　区  北栄中学校

副 会 長  中  野   吉  朗     南　区  常盤小学校

副 会 長  大  江      紋    　   厚別区  厚別中学校

副 会 長  松  山   ひとみ   西　区  西陵中学校

副 会 長  村  形   亜佐美   手稲区  稲穂中学校

副 会 長  近  藤   直  子 　 東　区  明園中学校

副 会 長  若  松   尚  代 　 中学校長会  澄川中学校

副 会 長  附  田   裕  哉　  小学校長会  宮の森小学校  

副 会 長  氷  見   登  弓　  

監　　事  小笠原  宏  至　  中央区  中島中学校 

監　　事　中  瀨   智  成     東　区  北園小学校

事務局長　山  本      宏 

幼稚園・こども園長会 
手稲中央幼稚園 

札幌市PTA協議会常設委員会 開催
　６月１６日(火)  「ちえりあ」にお
いて令和２年度常設委員会全体会
が、新型コロナウイルス感染症対
策のため緊急非常事態宣言が出さ
れ、延期されていましたが、マス
ク・消毒・ソーシャルディスタンス
等の対策を守りながら、開催され
ました。司会の松山副会長の進行
により、土田会長の挨拶、各常設委
員会担当役員の紹介、前年度各委
員長による委員会活動内容の説明
が行われました。全体会終了後、各
委員会において第１回委員会が同
会場で開催されました。委員長・副
委員長・IＴ担当者を決めたのち、
令和２年度の年間計画を話し合いました。今年度は、新型コロナウイルスの感染拡大防止の
ため、新しい生活様式に沿って活動が行われます。各委員は、今後の状況を見守りながら活動
を進めて行きます。
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役員名簿
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このような状況下ですが、笑顔溢れる
各区のメンバーと協力し合い、良い活
動にしていきたいです。子どもたちのた

め、昨年皆さまから頂いた大切な要望は、委員会内
でしっかり精査し、お届けしてまいります。

総務委員会総務委員会

研修委員会研修委員会

広報委員会広報委員会

◉ 委員長      伊 藤  美由紀（白石区）
◉ 副委員長     林 田  ますみ（豊平区）
◉ 副委員長     岡 田  直 美（手稲区）
◉ IT担当　   平 沢  朋 佳（清田区）    
◉ 壽 原  智 子（東区）     ◉ 川   﨑  郁 代（西区）        
◉ 河 井  裕 司（南区）     ◉ 五十嵐  佳 織（北区）    
◉ 柳      征 爾（中央区）  ◉ 小戸田  友 香（厚別区）  
◉ 田 下  智寿加（幼稚園P）◉ 坂 田  恵 子（園長会）
◉ 総務担当副会長　近 藤  直 子

◉ 委員長　   岸 岡  絵梨砂（豊平区）
◉ 副委員長   高 田    瞳（西区）
◉ 副委員長   九 島  順 子（北区）
◉ IT担当　   寺 村  真 一（東区）  　   
◉ 田 中   ひろみ（南区）　 ◉ 大 平  貴 予（中央区）
◉ 荒 木   直 也（白石区）　 ◉ 簑 口  広 子（厚別区）
◉ 森 脇   由 佳（手稲区）　 ◉ 徳 光  直 子（清田区）
◉ 森 長   弘 美（校長会）
◉ 研修担当副会長　 中 野  吉 朗

◉ 委員長　   佐 藤   奈々美（厚別区）
◉ 副委員長   桝 澤   智 代（東区）
◉ 副委員長   千 葉   尚 代（北区）
◉ IT担当　   長谷川   建  （中央区）      
◉ 寺 田    泉（西区）　     ◉ 工 藤  友 美（南区）    
◉ 荒 谷  憲 一（白石区）　◉ 谷 口  寿 子（豊平区）
◉ 添 田  智 香（手稲区）   ◉ 長 﨑  教 尚（清田区）
◉ 足 立    教（校長会）
◉ 広報担当副会長　 村 形　亜佐美　　

今年度の抱負

本年度は「新しい活動スタイル」で、10
区で集まった皆さんと身体の間隔を広
く、心の結束は密に活動をしていきた
いと思います。特に初の試みとなる「市P協オンラ
イン講演」の成功を目指して笑顔で頑張ります。

新型コロナウイルスにより、「例年通り」と
は行かないスタートを切る事となりました
が、各区から集まった皆さんとともに、知

恵と力を出し合い、読みやすく、内容の濃い「PTA
さっぽろ」の発行を目指していきたいと思います。
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